



TRIPULANTES DE SUBMARINO RUSO.— Fukuoka, Japón, agosto 25. Algunos tripulantes toman el sol en la cubierta del incendiado submarino nuclear soviético "Echo-I", que es remolcado al puerto de Vladivostok. (UNIFAX II de UPI).

Rusia Admite Fracaso de Política Roja en Polonia

MOSCU, agosto 25 (UPI). Los medios soviéticos hacen hoy revelaciones sin precedentes acerca de la situación en Polonia.

En un resumen de un discurso pronunciado por televisión por el jefe del Partido Comunista de Polonia, Edward Gierek, el servicio en inglés de Radio Moscú dio por primera vez a sus oyentes detalles de "la seria crisis económica y política".

"No hay tema más urgente ni deber más importante que rescatar a la na-

ción de sus dificultades, y establecer la normalidad en el trabajo y la vida pública", dijo Gierek, según la emisora.

Refiriéndose a los drásticos cambios en la conducción, Gierek dijo que fue necesario "eliminar las causas del descontento general".

La Radio dijo también que los planes del Partido Comunista para fortalecer la economía polaca "no se aseguraron el apoyo público y tuvieron que ser co-

—Favor pase a la página 41.

Se Agravan Perspectivas Mundiales de Cereales

PARIS, agosto 25. (EFE).— El conflicto de la pesca en Francia se agudizó considerablemente, esta tarde, cuando los pescadores bloquearon, por vez primera, el puerto petrolero de Antifer, 40 kilómetros al norte de El Havre, y bloquearon nuevamente los puertos de El Havre y Dunkerque (Canal de la Mancha) y Sete (Mediterráneo).

Por otra parte, la primera reunión, a nivel nacional, entre pescadores y representantes de los poderes públicos galos, que inició sus negociaciones

esta tarde, en París, en la Dirección de la Marina Mercante, tuvo que ser suspendida sin llegar a ningún acuerdo.

Los representantes de la "CGT" (comunista) optaron por retirarse de la Comisión Nacional de Conciliación, debido a la intervención de las Fuerzas de Orden Público contra los pescadores del Puerto de Boulogne-Sur-Mer (Paso de Calais), al norte de Francia.

La Marina Nacional podría intervenir esta no-

—Favor pase a la página 41.

Sindicatos Libres Exigen los Obreros en Polonia

VARSOVIA, agosto 25. (EFE).— La libertad sindical prometida por el Primer Secretario del Partido comunista polaco, Edward Gierek, no coincide con la que desean los trabajadores, por lo que la lucha continúa.

El Vicepresidente del Gobierno polaco, Mieczyslaw Jagielski, regresó esta tarde a Gdansk para reanudar las negociaciones con el Comité interempresarial de huelga.

Los huelguistas de Gdansk, Stettin y Gdynia se reunieron en la sede de sus respectivas empresas para deliberar sobre la postura que tomarán tras las promesas de Gierek de convocar elecciones sindicales democráticas, con voto secreto y sin límite de candidatos.

Aunque la democratización del sindicato oficial supone una novedad y un precedente en los países comunistas de Europa

Oriental, los trabajadores polacos consideran insuficiente la prometida reforma del sindicato oficial y quieren "Sindicatos libres".

El Presidente del Comité huelguístico interempresarial, Lech Walesa, había declarado anoche, inmediatamente después de conocerse los cambios políticos efectuados por el

Comité Central del Partido: "A nosotros no nos interesan los cambios de Gobierno, lo que queremos son sindicatos libres".

El concepto que tiene Gierek de la libertad sindical y el que tienen los tra-

—Favor pase a la página 41.

Critican Militarismo de la Unión Soviética

COLONIA, 25 agosto (EFE).— La Unión Soviética es una potencia que amenaza siempre a sus países vecinos cuando éstos no se comportan de acuerdo con el deseo de los dirigentes soviéticos, según afirmó hoy, lunes, el ex-Secretario del Comité Central del Partido Comunista checoslovaco Zdenek Mlynar.

Mlynar, que desempeñó ese cargo durante la "Primavera de Praga", vive en Austria desde 1977 y es

uno de los iniciadores de la "Carta 77".

Este año dará un seminario en la Universidad de Bremen (Alemania Federal) sobre el tema "sistemas políticos dentro de la esfera de preponderancia soviética".

El catedrático checoslovaco subrayó, en una entrevista con una emisora alemana, el deber que tenían todos los emigrantes de países de Europa

—Favor pase a la página 41.

Anderson Nombra a su Compañero de Fórmula

WASHINGTON, agosto 25 (UPI) — John Anderson, el candidato presidencial independiente, nombró hoy al desilusionado demócrata Patrick Lucey, simpatizante de Edward Kennedy y ex-Gobernador de Wisconsin y ex-Embajador en México, como su compañero de fórmula presidencial.

Lucey, de 62 años de edad, abandonó la Convención Nacional del Partido Demócrata hace dos semanas, cuando su candidato, el Senador Kennedy, perdió la postulación presidencial frente a Jimmy Carter.

"He roto con el Partido

al que dediqué mi vida política", expresó Lucey en una conferencia de prensa en la que apareció hoy con Anderson. Dijo que los norteamericanos están abandonando en cantidades sin precedentes los partidos establecidos.

"Este país ya no puede evitar sus problemas de largo plazo, o ponerles bandas curitas. Me siento honrado de aceptar la oferta de John Anderson", declaró Lucey, quien ofició de Subdirector de la Campaña de Kennedy en su pérdida batalla contra Carter.

La elección de Lucey, un —Favor pase a la página 35.

Cierra con Baja Mercado Valores de Nueva York

NUEVA YORK, agosto 25 (UPI). Las acciones, afectadas por la toma de ganancias y los aumentos de las tasas de intereses, sufrieron pérdidas hoy en la jornada más lenta de las últimas cuatro semanas.

El índice Industrial Dow Jones, que había ganado 3.16 puntos el viernes, bajó hoy 1.96 puntos para cerrar en 956.23.

El índice de la Bolsa de Nueva York perdió 0.44

—Favor pase a la página 41.

Fuerte Sismo Causa Muertes en la India

NUEVA DELHI, agosto 25 (UPI). Las autoridades dijeron hoy que por lo menos 15 personas habían perdido la vida en un sismo que afectó grandes porciones del noroeste de la India, y se teme que el número de bajas aumente cuando haya informes de los daños ocurridos en los remotos Himalayas.

Una explosión, inundaciones, un accidente aéreo y violentas manifestaciones religiosas, han sacudido a la India resultando en muerte y tragedia durante el fin de semana.

Una explosión sacudió una fábrica dando muerte a 40 personas en el Estado sureño de Tamil Nadu, durante una lucha contra un incendio.

Conflicto en Japón por el Submarino Soviético

TOKIO, agosto 25 (UPI).— Un intenso conflicto emergió hoy en el Gobierno en torno del desplazamiento por aguas territoriales japonesas de un submarino nuclear soviético, que se incendió frente a las costas del país, dijeron fuentes vinculadas al Ministerio de

—Favor pase a la página 41.



CONTRA RETIRO DE EMBAJADAS.— Jerusalén, agosto 25. Residentes holandeses en Jerusalén hicieron hoy una manifestación para pedir a Holanda no traslade su Embajada a Tel Aviv, como han hecho ya cuatro países latinoamericanos. Holanda es el único país europeo que mantiene su Embajada en Jerusalén. (UNIFAX II de UPI).